

Regresa Raúl Castro a Cuba tras viaje a Colombia



La Habana, 27 sep (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, regresó a Cuba en horas del mediodía de este martes junto a la delegación que lo acompañó a la firma oficial del Acuerdo Final de la Paz entre el Gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

Durante la estadía en Colombia, el primer mandatario cubano también asistió a la liturgia en la iglesia San Pedro Claver, oficiada por el cardenal Pietro Parolin, secretario de Estado del Vaticano y dedicó un momento especial para rendir tributo a Gabriel García Márquez, a quien mucho le hubiera gustado compartir esta nueva era de construcción de la paz en Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107018-regresa-raul-castro-a-cuba-tras-viaje-a-colombia>



Radio Habana Cuba